



# 街かど Flash news of the street corner

## フラッシュニュース



**2月 6・7日** **公民館自主教室のつどい**



**展示や舞台で日ごろの成果発表 コロナ禍の励みに**

市内の各公民館で活動している自主教室が日ごろの活動成果を発表するつどいが、市民ホールで開催されました。

新型コロナウイルス感染症の影響で、活動自粛を余儀なくされた教室が多く、舞台発表の部の参加は7団体と少なくなりました。それでも展示発表の部をはじめ、参加者らは練習成果を存分に発揮して来場者を楽しませていました。

**2月 4日** **伊勢大神楽 獅子舞見物**



**伝統の神楽に健やかな1年願ひ 獅子舞を見学**

守山幼稚園の園庭で、園児171人が伊勢大神楽獅子舞を見物しました。獅子舞は子どもたちの疫病退散や厄払いのご利益があると考えられる伝統芸能です。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、獅子頭にかんでもらう行事はなくなりましたが、2匹の獅子がお囃子に合わせて踊る舞や話を交えた曲芸に、園児たちから歓声や驚きの声が上がりました。

**2月 14日** **ルシオール街かどコンサート**



**約1年ぶりの開催 クラシックで心を癒して**

クラシック音楽を身近に楽しんでもらおうと、地区会館などで開いていたルシオール街かどコンサートが、約1年ぶりに市民ホールで開催されました。

新型コロナウイルス感染症の影響で昨年3月から中止になっていましたが、鑑賞に訪れた市民らは感染予防対策を取りながら、クラシック音楽の音色と歌声に癒され、熱心に聴き入っていました。

**2月 11~14日** **Moriyama 若手芸術家の作品展**



**若手芸術家の多様な美術作品が一堂に集合**

市内在住、在勤、出身で18〜40歳の若手芸術家15人の平面・立体・工芸・書・写真の作品26点が、市立図書館で展示されました。

若い感性を生かしたはつらつとした作品や、ち密に作られた工芸品などを前に、観客はさまざま分野の作品が一堂に集まっていることに感心しながら、一つ一つの作品を楽しく鑑賞していました。

(広報もりやまは 右記施設に設置) 市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。

**マチイロ**  「マチイロ」アプリをインストール  
ここからアクセス

**ちいき本棚**  「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択  
ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。  
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

**守山ニュース** 「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「わたしたちが守山のチカラになる!『愛ラブ守山』PR応援団」  
3月5日(金) 18:55~19:00  
「わたしたちが守山のチカラになる!『愛ラブ守山』PR応援団」(再放送)  
19日(金) 18:55~19:00